

## Première photo publiée sur la condamnation de Jean Zay.

**Numéro d'inventaire :** 1979.28408

**Type de document :** image imprimée

**Date de création :** 1940

**Collection :** La Semaine

**Description :** gravure de presse d'après photographie Forte pliure centrale bord droit découpé

**Mesures :** hauteur : 259 mm ; largeur : 513 mm

**Notes :** En juin 1940, Jean Zay est condamné à la déportation et à la dégradation militaire, pour une durée indéterminée par le tribunal militaire de Clermont-Ferrand. Photographie de presse extraite de La Semaine du 21 novembre 1940. sous la photo : "Devant le Tribunal militaire l'ex-ministre de l'Éducation Nationale (x) écoute un rapport d'un officier concernant sa désertion aux Armées. Le verdict : dégradation militaire, prison, interdiction de séjour." dans la marge à droite : "Exclusivité "La Semaine"". à droite en bas : "Opérateur ABC" Mention manuscrite à gauche, au stylo à bille encre bleue : "21/11/1940" "La Semaine"

**Mots-clés :** Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Histoire et mythologie

**Filière :** non précisée

**Niveau :** non précisée

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

Commentaire pagination : page 17

ill.



24/7/40 "La Semaine"

Exclusivité "LA SEMAINE"

PREMIÈRE PHOTO

PUBLIÉE

SUR LA

CONDAMNATION

DE

JEAN ZAY

Devant le Tribunal militaire l'ex-ministre de l'Éducation Nationale (x) écoute un rapport d'un officier concernant sa désertion aux Armées. Le verdict : dégradation militaire, prison, interdiction de séjour.

Optimisé ADO